

Der Boden ist Lava



Schwierigkeit: Einfach 

Dauer: 30 Min. 

Du brauchst:

- Einen (großen) Raum
- Stühle, Kissen, Tische, Handtücher (alles worauf Kinder stehen können)
- Gut gelaunte Kinder, die Lust auf etwas Action haben

Anleitung:

Braucht ihr ein actionreiches Spiel für drinnen? Dann probiert „Der Boden ist Lava“!

1.Schritt: Raum vorbereiten

Damit das Spiel beginnen kann, werden zuerst Stühle, Kissen, Handtücher und Co. im Raum verteilt. Am besten so, dass man von einem Objekt zum nächsten springen, klettern oder gehen kann.



Der Boden ist Lava



2. Schritt: Lava-Forscher mit einer Geschichte in Laune bringen

Die Kinder sind mutige Entdecker, die einen verborgenen Tempel im Wald finden. Tief im Inneren stoßen sie auf eine alte Schriftrolle – sie warnt vor einem bösen Zauberer, der den Boden in glühende Lava verwandelt hat!

Plötzlich beginnt der Boden zu brodeln – der Fluch wird aktiv! Nur wer geschickt über Felsen, alte Truhen und wackelige Brücken springt, kann den sicheren Ausgang erreichen. Die Kinder helfen sich gegenseitig, balancieren über Wurzeln und wagen mit einem letzten großen Sprung die rettende Flucht!

Die Geschichte kann selbst erweitert werden oder es kann ganz klassisch „Der Boden ist Lava“ gerufen werden.

Wir wünschen ganz viel Spaß beim Toben!

